

ARTESOLAR ILUMINACION, S.A.

Dadas las informaciones que han aparecido falsas y malintencionadas sobre nuestra empresa Artesolar Iluminación Led, S.A. desea aclarar de forma rotunda diversos aspectos sobre los procesos de contratación de la empresa con la Administración Pública, por lo que facilitamos la siguiente información al respecto:

1. Artesolar es una de las principales empresas de iluminación led en España, con ventas y delegaciones en todo el territorio nacional, y participa en multitud de grandes proyectos de modificación de alumbrado eficiente a tecnología led.
2. Artesolar tiene como principales clientes a los distribuidores de material eléctrico y a grandes instaladores nacionales de iluminación.
3. Artesolar está dada de alta en la plataforma de contratación Adquira desde 2015, desde donde algunas Administraciones Públicas y empresas privadas pueden hacer pedidos a nuestra empresa. Es importante destacar que estos pedidos son directos y transparentes a través del portal y que las facturas también se suben en dicho portal.
4. A efectos de información, el conjunto de todos los contratos públicos realizados por Artesolar con organismos de la Comunidad de Madrid desde 2015 ascienden a 106.368 euros y **se adjunta en Excel el listado correspondiente a dichos contratos con número de pedido e importe**. Se puede observar que todos ellos han sido realizados de forma directa a través de la plataforma sin la intervención de ningún comercial externo. Son contratos de poco importe propios de repuestos y pequeños suministros gestionados normalmente por responsables de mantenimiento de los distintos organismos.
5. Como se observará en el Excel adjunto, Artesolar distribuye sus productos a todo tipo de organismos de la Administración Pública independientemente de su afiliación política, incluyendo desde Presidencia del Gobierno a todos los partidos políticos del arco parlamentario. El pasado año Artesolar facturó 9,1 M€; sin embargo la cifra que representan los pedidos de todas las Administraciones Públicas de España sólo alcanzó el 0,6% de su volumen de negocio; siendo la inmensa mayoría (99,4%) de clientes privados de España e internacionales.
6. Referente a la relación de D. Tomás Díaz Ayuso con respecto a nuestra empresa, nunca ha pertenecido a la plantilla de Artesolar y únicamente ha venido colaborando como asesor externo en el desarrollo de algunos proyectos. Artesolar cuenta con más de 30 colaboradores externos en todo el territorio nacional. En concreto, el Sr. Díaz Ayuso percibió durante unos meses del año 2019 la cantidad media de 2.650 euros mensuales en concepto de su actividad, incluidos en ese importe sus gastos de representación y uso de vehículo. Durante el año 2020 Artesolar redujo este importe a la cantidad media mensual de 2.000 euros; y a partir de 2021 de 1.000 euros mensuales hasta septiembre de ese año, cuando concluyó la colaboración.
7. Respecto al perfil de D. Tomás Díaz Ayuso que aparece en LinkedIn y su relación con Artesolar, el cargo de "Project Development Manager" nunca ha existido en esta